



Mtro. Jorge Luis Escobedo Straffón

El MVZ EMCPyG. Jorge Luis Escobedo realizó su Especialidad en Medicina y Cirugía de Perros y Gatos en el hospital veterinario de la Universidad Autónoma del Estado de México, hizo estancias de investigación en Dermatology For Animals, en San José California, y en el Hospital Veterinario de la escuela de la Universidad de DAVIS, en California.

Su interés principal es el área de la dermatología de perros y gatos en los temas de bacterias, alergias, demodex, hormonales, así como la dermohistopatología.

Actualmente se encuentra estudiando la Maestría en Biotecnología de UPAEP, con línea de investigación en bacterias de la piel, llevando proyectos como, “Uso del Papomixovirus para el Tratamiento de la Demodicosis Generalizada”, y “Uso del Fluralaner para el Tratamiento de la Demodicosis en Perros”.

Además, imparte las materias de Dermatología en la Licenciatura de Medicina Veterinaria y Zootecnia, y en la Especialidad en Medicina y Cirugía en Perros y Gatos.